



"K - GORA TWEETS BOOK": VISTA (POR TAKAHASHI YASHICHIROU)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

"Umm... este es el siguiente, ¿verdad?"

"No, no lo es, Misaki."

Yata Misaki estaba sentado en el sofá del bar HOMRA junto a Kushina Anna. Lo que estaban retocando en ese momento, cada uno sosteniéndolo con una mano, era una tableta PDA que Kusanagi Izumo les dio diciendo "aprendan a usar esto". Es algo que necesitarás eventualmente."

Antes de que lo supieran, Anna, que descubrió cómo usar la tableta en un abrir y cerrar de ojos, asumió el rol del profesor.

"Simplemente necesitas mantener presionado el "menú"."

"E-Entonces, ¿qué es esto en la esquina de la pantalla?"

Yata, por otro lado, terminó en la posición de un estudiante desesperado que lucha con la interfaz desconocida.

"Esa es la configuración de opciones para todas las aplicaciones... Misaki, ¿no usas un PDA todo el tiempo?"

"Ugh."

La joven, ni siquiera en su adolescencia todavía, suspiró de una manera que podría interpretarse como si ella estuviera en partes iguales un poco enojada y asombrada, y ese suspiro traspasó profundamente el corazón de Yata. Avergonzado por su fracaso para estar a la altura de sus expectativas, recurrió a tartamudear excusas poco humanas.

"E-Esto es especial... es, uh, fue modificado para que yo pudiera usarlo fácilmente."

Además, él no era quien hizo esas modificaciones, un cierto tipo del que ahora estaba separado lo hizo, pero el orgullo de Yata exigía que tratara de ocultar ese hecho. A su vez, estas palabras y acciones, cada vez más poco masculinas por minutos, causaron que Yata se odiara a sí mismo. Si estuviese lidiando con Kamamoto, podría simplemente romper y lanzar la tableta, gritando algo así como, "¡Demonios! ¡No entiendo esto!" Con Anna, él no tenía esa opción.

"Agh, entonces, ¿qué debería hacer ahora?"

Bajó la cabeza abatido, y cuando lo hizo, la pecera se registró al borde de su campo de visión. En el vidrio pulido de su costado, se reflejaba la visión difusa del interior del bar. Podía verse a sí mismo y a Anna sentados uno al lado del otro.

De repente, se preguntó por qué estaba haciendo algo así ahora.

En este elegante bar, con esta chica pelirroja como una muñeca, ¿cómo es que él también estuvo aquí...? El curso de los eventos que lo llevaron a terminar donde lo hizo fue turbulento, estaba lleno de mucha pasión y diversión, y también de tanto dolor y tristeza.

Incluso en medio de todo el drama, esta chica, que sostenía la tableta junto a él y con la que no se habría encontrado si no hubiera estado conectado con los lazos llamados Homra, se le apareció como un símbolo de todo ello, tal vez incluso más así que Suoh Mikoto, por quien todavía no podía dejar de anhelar.

Podría parecer tonto y patético en este momento, pero si alguna vez llegara el momento, por el bien de esta chica, él...

"Mira, Anna.", comenzó Yata, conmovido por estos pensamientos y con la intención de dar un buen discurso, pero Anna lo interrumpió.

"Hazlo desde el principio una vez más.", dijo y presionó el botón de inicio sin corazón.